

**実施日
11/19(日) 第2回 クリーン・オブ・和光**

11月19日(日)第2回クリーン・オブ・和光が実施されました。今回もたくさんの方に参加していただきました。前回を上回る搬入ゴミの量でした。皆様、ご協力ありがとうございました。

参加自治会数 **73自治会**
参加者 **3,970人** (可燃ごみ **4,780kg**)
回収ごみ量 **5,750kg** (粗大ごみ **970kg**)

**実施日
12/10(日) 第2回 市内一斉防犯パトロール**

12月10日(日)市内各地で一斉に防犯パトロールが実施されました。柴崎市長、朝霞警察、市職員が自治会の皆さんと一緒に地域のパトロールをしました。皆様、寒い中ご協力ありがとうございました。

参加自治会数 **46自治会**
参加者 **279人** (自治会員274人、市・警察など5人)

和光市 自治会連合会 自治連わこう

和光市イマージキャラクター「わこうちゃん」

令和6年
2月1日
34号

「作文コンクール」表彰式を行いました

2023年10月21日(土)創立60周年記念式典にて、「作文コンクール」表彰式を行いました。
最優秀賞の土屋涼花さんと三輪果鈴さんに作文を朗読していただきました。

最優秀賞	第二中学校	3年	土屋 涼花	ゴミゼロで学んだこと
	新倉小学校	4年	三輪 果鈴	七区本町まつりにさんかして
	白子小学校	6年	梅本 健太	四晴会の運動会に参加して
	新倉小学校	4年	服部 岳大	ゴミゼロに参加して
	第五小学校	6年	新井 敦士	クリスマス会の想い出
	第五小学校	4年	荻原 圭悟	自治会のお祭りにさんかして
	広沢小学校	5年	田口 綾乃	自治会の行事に参加して
	北原小学校	5年	針谷 侑和	赤池公園のフリーマーケット
	北原小学校	4年	関 千彩莉	和光会のフリーマーケット
	本町小学校	4年	又地 真生	自治会と市民が作る市民祭り
	下新倉小学校	4年	森田 優唯	コロナかでできたこと

優秀賞

後期地区懇談会の開催について

今回は、東上線を境に南北2つの地域に分けて実施することになりました。
自治会長の皆様、お忙しいところ誠に申し訳ございませんが、ご出席くださいますようお願いいたします。

南地域自治会 2月6日(火)午後7時～8時30分 (受付 午後6時30分から) 和光市役所5階 502会議室	北地域自治会 2月9日(金)午後7時～8時30分 (受付 午後6時30分から) 和光市役所5階 502会議室
------------------------------------------------------------------------	------------------------------------------------------------------------

表彰されました

本多好太郎氏が防犯栄誉金章を受章され、木田亮自治会連合会長が令和5年埼玉県防犯のまちづくり県民大会で表彰されました。

令和5年度県民の日記念式典において、本多好太郎氏、尾和浩氏が第55回シラコバト賞を受賞されました。

埼玉県防犯のまちづくり推進会議より「浅久保町会自治会」が自主防犯活動に貢献したため感謝状を受賞されました。

市民活動推進課からのお知らせ

みんなのわこうまつり2024企画運営メンバーを募集します!
毎年パワーアップしているわこうまつり。市民活動団体PRブースからステージのパフォーマンスまで、まつり全体を企画運営メンバーで担います!主体的にボランティアとして関わってくださる方、大歓迎です!
まつりは5月25日(土)10時～15時、市役所市民広場、ステージ、サンアゼリア小ホールにて開催します。

申込み・問合せ／市民活動推進課協働推進担当
TEL 048-424-9120(直通)

詳細は
コチラ ➔

編集後記

加山 秀夫(白三泉自治会 会長)

今日は自治連創立60周年記念式典の特集ですが、小・中学生からの作文募集に多数のご応募を頂き感謝いたします。その中で自治会の活動に参加して感じた思いを綴られた作品が多数ありました。特に、クリーン・オブ・和光、防犯活動、お祭りなどに若者からの高い評価があり、地域連帯や繋がり、家族の絆や助け合いのためにこれからも積極的に参加していきたいとのご意見でした。将来を担う若者の力強い言葉にとても嬉しく思うと同時に、これからも自治会としての役割をしっかりと遂行したいと思います。

広報編集委員

- 福西 真司(委員長 和光会)
- 大野 忠(南上町会)
- 飯田 久夫(浅久保上町会)
- 加山 秀夫(白三泉)
- 星谷 光市郎(わだち会)

問合せ：和光市自治会連合会事務局(和光市総合福祉社会館内)
048(463)0104

自治連へのご要望は
►e-mail:wako.jichiren@wakokyodo.net

回覧板をご希望の自治会に配布しています。
事務局までお問い合わせください。

新年のご挨拶

和光市自治会連合会 会長
木田 亮

自治会会員の皆様、市民の皆様、新年明けましておめでとうございます。
希望に満ちた素晴らしい新年をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。
自治会連合会も令和5年に創立60周年を迎え、10月に多くの方のご参加を頂き、盛大に記念式典を行うことが出来ました。これもひとえに皆様方の日頃からのご支援ご協力の賜と感謝いたしております。
令和6年は、コロナ感染症も収まり、社会・経済活動も活発になるとともに、国の進めるデジタル化社会に向けて、大きく変わる年であると思われます。
ペーパーレス・キャッシュレスやZOOMによる会議等、社会環境が変化することにより生活にも大きな影響を及ぼし、地域活動やコミュニティ活動にも変化が生じるものと思われます。このような状況の中、自治会連合会といしましては、地域の安全で安心なまちづくりの為の事業の推進に努めてまいります。特に、防犯・防災事業の充実、きれいなまちづくりのためのクリーンオブ和光事業の推進、「市民まつり」をはじめ各種「まつり」「イベント」への支援と協力、先進地視察や各部会による研修会等幅広い事業の推進に努めてまいります。少子高齢化社会の時代の中、どこの自治会でもリーダー不足であり、役員になる人がいない状況でありますが、これから自治会活動としては、子どもから高齢者までそれぞれの能力や得意の分野の知識や経験を活かし、みんなで協力し合える組織づくりが必要かと思います。自治会連合会といしましても、各自治会活動の充実に向けてまちづくりに努めてまいりたいと思います。
今年一年、各自治会の発展と会員の皆様が健康で幸多い年でありますよう、ご祈念申し上げ新年のご挨拶といたします。

和光市長
柴崎 光子

あけましておめでとうございます。
自治会の皆様には輝かしい2024年の新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。
昨年は、自治会連合会創立60周年の記念式典が盛大に開催されました。60年にも及ぶ活動の歴史に、心からの敬意と感謝を表しますとともに、皆様には地域の絆の中心的な役割を担っていただき、市と地域をつなぐパイプ役としてもご活躍いただいており、重ねて感謝申し上げます。
市では今後も引き続き自治会への支援を通じて地域コミュニティの活性化を図ってまいります。
さて昨年は、市民まつりや地域のお祭りなどのイベントも賑わいが戻っていました。
また、新たな産業拠点の整備事業の始動、和光版MaaSの実現に向けた自動運転サービス導入事業の1期社会実証走行、市民の皆様と協働で作成した平和都市宣言などを実施し、市の将来都市像につながる、未来を見据えたまちづくりの取り組みが実を結んだ年となりました。
本年の重点施策では、和光市駅北口の再開発、和光北インター東部地区のまちづくり、和光版MaaSなどを推進してまいります。また地域共生社会の実現に向けた地域づくり、包括的な支援体制の整備を目指し、福祉施策の充実に取り組んでまいります。
引き続き、本年も「みんなをつなぐ」事業を推進し、皆様が「住んでよかった」と実感できるまちづくりを進めてまいります。
本年も変わらぬご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、皆様のご多幸・ご健勝を心からお祈り申し上げます。

和光市自治会連合会 創立60周年記念式典&記念コンサート

(出演:陸上自衛隊東部方面音楽隊)



当日は第1部223名、第2部1,003名の皆様にご来場いただきました。誠にありがとうございました。

作文コンクール 最優秀賞

七区本町まつりにさんかして

新倉小学校 四年 三輪 果鈴



わたしは、今まで「自治会」という言葉を聞いてあまり身近に感じたことはありませんでした。しかし、自治会について調べてみると、ぼうはん活動やぼうさい活動、地いきのかんきょう美化活動などわたしたちが毎日を安全、安心にすごすことができるよう色々な活動を行っていることが分かりました。また、地いきのお祭りなども自治会が行っていることも分かり、わたしたちの生活ともつながりがあるなと思いました。

コロナウイルスのえいきょうでお祭りはしばらくの間へってしましたが、今年はお祭りがふっ活している所も多くてうれしいなと思いました。わたしは、毎年本町で行っている七区本町まつりが特に楽しめます。コロナで中止になってしまった年もありましたが去年からふっ活し、今年もぶ事に行われてよかったです。

七区本町まつりは和光市駅の周辺で行われる大きなお祭りです。特に本田通りにはたくさんの屋台があってとてもぎやかです。わたしは、夕方からはじまるおみこしを見るのが大好きです。地いきの人々が一つになってもり上がるところがとても良いなと思いますわたしもいつも声を出して楽しめます。

また、おみこしい外にもたいこやおどりなどのたくさんのイベントがあって見ていてとても楽しいです。屋台では、たくさんのおいしい食べ物を食べたり、ゲームにさんかしたりして楽しい一日を過ごしています。お祭りに来ている人はみんな楽しそうにしていてとても良いお祭りだと思います。来年もぜったいにさんかします。

このような楽しいお祭りが自治会の人たちのおかげで行われていることをわたしは今まであまり知りませんでした。しかし、今回自治会について調べたら和光市で行われているたくさんの夏祭りや、冬のおもづきなどたくさんのイベントが自治会のおかげで行われていることを初めて知りました。

お祭りは、ふだんあまりふれ合うことがない地いきの人々となかよくなるとても大切な行事だと思います。地いきの人々と一つになることができれば、もし地しんの時などに地いきで助け合うことができると思います。また、おみこしなどの昔からある文化を伝えていくこともできるのでなくなってはいけないものだと思います。

お祭り以外にもクリーン・オブ・和光という和光市をきれいにするイベントを行っていることも知りました。みんなできょうう力できれいなまちづくりをすることはとても良いと思うので、わたしもぜひさんかしてみたいと思いました。

今回、七区本町まつりにさんかした時のことを通じて自治会の行事の大切さがよく分かりました。これからも自治会の行事にたくさんさんかしたいなと思いました。



ゴミゼロで学んだこと

第二中学校 三年 土屋 涼花



私は自治会の活動に多く参加していますがその中でも一番楽しみにしている行事は「クリーン・オブ・和光」です。

普段、私は朝早く起きることが苦手で、特に学校が休みの土日・祝日などは母に起こされなければお昼過ぎまで寝てしまします。しかし、クリーン・オブ・和光がある日は自発的に起きるように決めています。なぜなら、この行事は私の楽しみの一つかだからです。始めは両親に参加するように言われると、終わったらあとにもらえるジュース目当てに渋々参加していました。しかし、最近はなかなか会うことのない人や、話す機会のない年上の人とも気軽にたくさん話すことができることに気がついたので、今は楽しみにしています。クリーン・オブ・和光が終わって、他の参加者の方々にあいさつして、家に帰るまでに通る道にゴミが落ちていないのを見て、自分の手で私の大好きな和光市を少しにつきついにしていると実感できて、気持ちが良いです。

そこで私は、学校の登下校の時間を使ってゴミ拾いをしようという、私の所属していた女子ソフトテニス部の活動にも積極的に参加することにしました。自主的に毎朝ゴミ拾いをし始めて良かったと思う理由は四つあります。まず、自分で和光市をきれいにできるという達成感を得られることです。気をつけて見ていないと目にとまらないゴミを集め達成感は実際にやってみないと分からないと思います。次に、ゴミを拾っていると地域の人たちがたくさん声をかけてもらえることです。私の家の近所にはお年寄りの方が很多るので、社会経験の豊富な人と話すことができます。すると、今まで知らなかったことや気づかなかったことを学べます。また、私の所属している自治会では夏祭りも開催されています。

ます。その時にゴミ拾いをしている時に話したことのある人や私の姿を見たという人が話しかけてくれて、地域のためにやっていることを見てくれている人もいるのだとうれしく感じました。三つ目に、学校で表彰されたことです。私たちのやったことが多くの人に認められたように感じてやっていてよかったと思いました。最後に、私たちが普段あたりまえに過ごせるように手を尽くしてくれている人の存在に気がつけたことです。ゴミ拾いをしながら学校に行くため、いつもより早く家を出ますそのときに私の「あたりまえ」を維持してくれている人がいることに気がつけます。例えば、私の通学路の雑草を朝早くに刈ってくれている方がいました。交通指導員さんは私が朝の早い時間に道を通ってもいつも変わらず私の安全を守ってくれます。他にも、学校の花壇を生徒の少ない時間に整備してくださっている方もいました。これらは私がゴミ拾いを始めたからこそ気がつけたことです。驚きとともに今まで気がつけなかった悔しさがあふれました。私は今後、常に私の「あたりまえ」を守ってくれている方々に感謝をして、私もだれかのあたりまえを守っていきたいと思いました。

クリーン・オブ・和光は私に自発的に行動することで得られる達成感と日々のあたりまえに感謝を忘れないことの大切さを教えてくれました。私は地域に貢献しながら交流の輪を広げ、大切なことを学ぶことのできるこの行事がもっと広がって、多くの人に参加して欲しいと思います。